

久米南町立久米南中学校 校長室便り

Kumenan Press

No.36 2017.10.25

「そのスマホ ほんとに正しい使い方？」

のほいとクイズを作成
～生徒会執行部～
スマホの使い方を小学生へ！

10・18 神目小学校



スマホの適切な使い方を考えてもらおうと、生徒会執行部のメンバーが3小学校を訪れ、5・6年生を対象にミニ講座とのほりの贈呈を行い、メッセージを伝えました。

これは、メディアとの正しい関わり方を考える取組を進めてきた生徒会が、活動を校外にも広めることが大切であると考え、各小学校の協力を得て実現したものです。

各校では、まず手作りのミニ冊子を使って、スマホの使い方に関するO×クイズを実施。

その後、執行部がデザインしたのほり2本を贈呈しました。

10・19 誕生寺小学校



「OKAYAMA スマホサミット 2017」に参加し、スマホ・ネット問題の解決策を探る活動に取り組んできた3年生執行部は、これをもって一連の取組をひとまず成功裡に締めくくることができました。

朝の貴重な時間を提供して下さった各小学校の皆様、ご協力ありがとうございました。



10・20 弓削小学校

☆☆☆☆☆ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ☆☆☆☆☆

＊ ＊ 自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 ＊ 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり ＊ ＊